



UNIÓN DE TRABAJADORES EN LA ECONOMÍA INFORMAL DE IBEROAMÉRICA

Chile 1477 - CABA - República Argentina
Tel: 4381-6491 - utrein.iberamerica@gmail.com

Buenos Aires, 27 de abril de 2021

COMUNICADO

Miembros organizados de UTREIN-Iberoamérica, expresamos nuestro apoyo a la lucha que nuestros compañeros colombianos están realizando para evitar que sus derechos humanos sean afectados. Todos nosotros quienes hemos tenido que enfrentar los distintos retos y problemas que han surgido con la crisis sanitaria y económica provocada por la pandemia del covid-19 sabemos lo difícil que está siendo lograr ingresos suficientes que nos ayuden para vivir.

Con el gran paro nacional que se llevará a cabo el día 28 de abril del corriente año, se ejercerá un derecho legítimo de manifestación social. Nosotros apoyamos desde cada uno de nuestros países que conforman nuestra organización, los esfuerzos que SINTRAVIECALI está realizando puesto que entendemos que opciones como el acceso a la Renta Básica Universal, la adquisición de alimentos y ser contemplados como sector suigéneris en la reactivación económica es una posibilidad que les ayudaría a subsanar los rezagos provocados por el contexto que estamos viviendo.

Hacemos un llamado a las autoridades locales de Santiago de Cali como al gobierno nacional de Iván Duque para atender con disposiciones ad-hoc la realidad de los trabajadores en la economía informal de Colombia.

¡La lucha continua!

Oscar Silva
Presidente de UTREIN-Iberoamérica

